



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Ohne Führerschein: Alkolenker kam von B317 ab

Am Donnerstag um 12:30 Uhr lenkte ein 53-jähriger Mann aus Niederösterreich einen Pkw auf der Klagenfurter Schnellstraße (S37), von Klagenfurt kommend in Richtung Friesach. Auf Höhe Blintendorf kam er mit dem Fahrzeug rechts von der Fahrbahn ab, fuhr ca. 50 Meter auf der dortigen Böschung weiter und lenkte den Pkw schließlich wieder zurück auf die S37. Dabei wurden Teile der Straßeneinrichtung beschädigt.

Nach dem Unfall setzte der 53-jährige die Fahrt in Richtung Friesach fort. Im Zuge der Fahndung konnte er auf der Friesacher Bundesstraße (B317) bei Pöckstein-Zwischenwässern von einer Polizeistreife angehalten und einer Lenker- und Fahrzeugkontrolle unterzogen werden. Dabei wurde festgestellt, dass der Niederösterreicher nicht im Besitz einer gültigen Lenkberechtigung ist. Ein Alkotest ergab eine starke Alkoholisierung. Ob der Mann, der mit einem Firmenfahrzeug unterwegs war, den Pkw unbefugt in Gebrauch nahm, ist noch Gegenstand von Ermittlungen. Nach Abschluss der Erhebungen wird er angezeigt.

